
Date : 23 avril 2024

Réunion organisée par : le comité

Type de réunion : Assemblée Générale
Prise de PV : Amandine Bayart

1. Assemblée générale selon les statuts de l’association

Pas de membres présents à part le comité.

 Présentation de l’association, de l’équipe du Comité et de l’équipe éducative composée
de:

Comité:
- Carole Dubois, présidente,
- Valérie Denisart, trésorière,
- Amandine Bayart, secrétaire,
- Laurent Colloud, membre actif

Absente: Christelle Rolland, directrice du CVF
Présentation de l’équipe pédagogique:

- Mélanie Da Costa, Laetitia Bucher, Sarah Buchet, Coralie Fragnière, Sophie Janin,
Nicole Andenmatten (excusée) et Floriane Pfister (excusée)

Présentation des autres personnes présentes:
- Nathalie Caracas (directrice) et Kevin Elmiger (collaborateur) de Nanou Solutions

(fiduciaire d’ADB)
- Candice Floch, candidate pour intégrer le comité en tant que membre.

Aucune objection, est élue à l’unanimité.
Bienvenue à Candice dans le comité.

Demande de l’équipe pédagogique de pouvoir être membre de l’association, pour avoir un
pouvoir décisionnel : après consultation de bénévolat Vaud, et dans un souci d’éviter de
potentiels conflits d’intérêts, le comité décide de ne pas autoriser les membres de l’équipe
pédagogique à pouvoir devenir membre de l’association.



 Bienvenue de la présidente
 Rapport d’activités du Comité

- Activités: groupe d’activité (GA) entre le SPE de la ville et la direction ADB
- Lieux: changement de lieu de repli, rappel des deux déménagements et des raisons.

Retour à Bois-clos depuis le 23 mars (journée parents-enfants)
Stabilisation plus pérenne pour les lieux depuis.

- Pas d’engagement récent ou prévu du personnel pour le moment
- Inscriptions année 2 (2024-2025): envoi des formulaires aux CVE suite à la réunion

de cette après-midi, programmation des séances d’informations.

 Rapport d’activités de la direction et de l’équipe pédagogique:
Rétrospective en images par Laetitia:

- Construction du canapé forestier et mise en place de la bâche
- Mise en place des locaux à bois-clos (ex. main courante pour les petits au niveau de

l’escalier)
- Journées immersion des CVE du réseau-L: grand enthousiasme de la part des

enfants, chouettes journées partagées avec les CVE
- Groupe pilote: présence des enfants en juin-juillet 2023
- Août 2023: début d’ADB avec les premiers enfants inscrits pour l’année, premières

découvertes en forêt, première neige en décembre
- Présentation de quelques activités: fabrication de colle avec de la boue et collage de

feuilles sur des troncs d’arbres, activités itinérantes, petites randos dans les
alentours (découverte de statues en bois), les joies des journées après la pluie (pont
sur les gouilles), jeux dans les feuilles, avec des ponts de cordes, des balançoires
artisanales, jeux dans la neige (bob, bonhomme de neige), jeux libres,

- Collations, repas, siestes
- L’hiver à Sauvabelin
- Fête du printemps avec les parents et l’équipe d’ADB et quelques membres du

comité pour marquer le retour à Bois-Clos. Projet de faire une fête par saison pour
rencontrer les familles et passer un peu de temps de qualité.

 Élection du comité et des vérificateurs + suppléants 2024
- Le comité est réélu à l’unanimité.
- Ibrahim Baré réélu à l’unanimité en tant que vérificateur des comptes
- Marine Pignon réélue à l’unanimité comme suppléante au vérificateur des comptes

pour l’année 2024

 Présentation des comptes 2023 et budget 2024 par Nathalie Caracas de Nanou
Solutions (fiduciaire)
- Budget 2023 adapté en cours d’année car le projet a beaucoup évolué
- Peu de marge de manoeuvre sur des postes comme charges du personnel
- Pour les frais de fonctionnement:



 Poste investissement de début d’activité, pas entièrement dépensé pour 2023
 Poste installation sanitaire pour les toilettes sèches adapté de 2023 à 2024

- Produits: la ville couvre l’excédent de charges
Question de l’équipe: Quid pour des budgets supplémentaires, demande
d’investissements? La demande est défendue auprès de la ville au cas par cas.

- Actifs et passifs: faire la demande de garder les fonds de la ville lors de la séance
des budgets/comptes

- Lecture du rapport des vérificateurs des comptes
- Les comptes sont approuvés à l’unanimité. L’assemblée décharge ainsi la

responsabilité des vérificateurs des comptes et le comité.

 Cotisation 2025
Les membres de l’association votent à l’unanimité les montants identiques à 2024 ainsi que
l’exonération de cotisation des membres du comité.

La séance est levée à 19h40.Lausanne, Le 23 avril 2024

Signatures des membres du Comité

Carole Dubois, présidente :

Amandine Bayart, secrétaire :

Valérie Denisart, trésorière :

Laurent Colloud, membre actif :

Gabriel Gerber, membre actif : excusé

Candice Foch, membre active:


